

ME HAN CITADO PARA MAÑANA A LAS 9. SE CREEN QUE ME VANA INTIMIDAR... MANDAN A UN ORDENANZA CON EL ESCRITO, ANTE LA ATENCIÓN SILENCIOSA DE TODA LA SECCIÓN LO DEJA CAER SONORAMENTE...



... SOBRE MI AJADA MESA. EL ESPERA QUE ME INMUTE, PERO YO LE HE MIRADO DESDE LO MÁS PROFUNDO DE MIS QUINCE AÑOS DE ANTIGÜEDAD EN LA EMPRESA Y LA SEGURIDAD DE QUE LA VERDAD ESTÁ DE MI LADO. SE HA IDO DESAZONADO. SÍ. VIOLENTO.



NO VOY A FLAGUEAR; TODOS MIS COMPAÑEROS ESPERAN ANHELANTES EL RESULTADO DE MI CASO, DEBO DARLES EL EJEMPLO QUE ESPERAN DE MÍ. LO HARÉ. MAÑANA LOS AMOS DEL COTARRRO VAN A QUEDAR MUDOS DE ASOMBRO ANTE MI FRANQUEZA TOTAL. ME VAN A OIR.



LES DIRÉ: «PIENSEN EN MIS CINCO HIJOS», ASÍ, DE SOPETÓN



¡QUE MALA SUERTE! ¡AHORA QUE YA HABÍA COGIDO LA POSTURA!



INFORMACION LABORAL

CONTINUA CERRADA LA FACTORIA DE LOS FÚCARES EN VALENCIA

Por cuarto siglo consecutivo prosigue el cierre de la factoría de los Fúcares en Valencia. Esta mañana se presentaron al trabajo los productores del turno de 1543, que fueron invitados a desalojar el recinto, lo que hicieron en completo orden, sin que de sus almas en pena se escuchara esta boca es mía.

Continúan realizándose gestiones para tratar de llegar a una solución del problema.

El origen de este cierre parece radicar en el hecho de que hubo ciertas desavenencias entre los Fúcares y el emperador Carlos V, según ha informado a esta agencia un señor que está haciendo una tesis doctoral.

Pero no hay que tomarlo demasiado en cuenta, porque las malas lenguas dicen que todos sabemos con qué dinero está haciendo esa tesis doctoral.

INFORMES EUROSPAÑA

¡TE LO DIJE ARTURO!
¡NADIE ES PROFETA EN SU TIERRA!

